

## Pfarrgemeinde Gröbming – CO2 neutral

Die Bewahrung der Schöpfung ist ein wesentliches Thema im Gemeindeleben der Pfarrgemeinde Gröbming.

Dazu wurden in den vergangenen Jahren umfangreiche Investitionen getätigt. Im vergangenen Jahr wurde die alte Ölheizung gegen eine neue Pellet Holz Heizung ausgetauscht. Und heuer wurde eine neue Photovoltaik Anlage installiert. Mit diesen Investitionen kann die Evang. Pfarrgemeinde Gröbming den eigenen Strombedarf decken und darüber hinaus noch Strom in das öffentliche Netz einspeisen. Die Warmwasseraufbereitung erfolgt durch eine thermische Solaranlage. Somit ist die Pfarrgemeinde weitgehend auf dem Weg zur CO2 Neutralität fortgeschritten.



PG Gröbming